

夢広がる 小学校 すくすくスクール レター



夏秋いちごの生産について話を聞く様子

11月2日(火)に4年生68名が田屋の村田睦夫さんのいちごハウスへ校外学習に行ってきました。

児童らは実際にいちごがなっている様子を観察し、生産の様子について話を聞きました。「夏秋いちご」を初めて知った児童も大勢いて、東通村の産業の取り組みについても学んできました。

児童たちは貴重な夏秋いちごをおみやげにいただき、学習後いちごを食べると「おいしい!」、「サクサクしてジューシー!」と喜んでいました。

原子力防災訓練に参加しました

11月5日(金)に4年生67名が原子力防災訓練に参加しました。

児童らは真剣な訓練に緊張している様子でしたが、自衛隊の避難車に乗ってみる時などは「すごい」、などと声をあげて笑顔になる様子が見られました。防災訓練の後は、訓練の必要性について講義を受け、消防署の2階にあるオフサイトセンターの見学もしてきました。



問診を受ける様子



機械をあてて調べてもらう様子



自衛隊の防災訓練に必要な物を見る様子



オフサイトセンター見学の様子

赤十字炊き出し体験

12月3日(金)に6年生56名が東通村赤十字奉仕団の方と一緒に炊き出し体験を行いました。児童らは喜んで袋にお米をつめる作業を行い、それを鍋で煮てご飯にし、カレーを食べました。また、大沢とし子先生が赤十字について講演して下さり、真剣な表情で話を聞く姿が見られました。



教わりながらお米をつめる様子



おいしく炊きあがるかな?



カレーを食べる様子